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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA 
 

SEPTUAGÉSIMO NOVENA SESIÓN ORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

USO DE LA VOZ DEL LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMO NOVENA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 13 DE FEBRERO DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 18:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA COMPRA DE UNIFORMES PARA EL 

PERSONAL NO SINDICALIZADO. 

4.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA EL EVENTO DE LAS BODAS 

COMUNITARIAS EL DÍA 14 DE FEBRERO.  

5.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA COMPRA DE PINTURA DE TRÁFICO. 

6.- APROBACIÓN DE LA CONTRATACIÓN DE LA CONSULTORÍA QUE ELABORARAN LOS PROYECTOS DE 

LA NORMATIVIDAD MUNICIPAL.  
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7.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA REALIZAR EL BACHEO EN 

FRACCIONAMIENTOS Y DIVERSAS COMUNIDADES DEL MUNICIPIO. 

8.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL CONTRATO DE PRESTACIÓN DE 

SERVICIOS EN MATERIA DE DESARROLLO URBANO. 

9.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CONDONACIÓN DEL IMPUESTO 

PREDIAL DE PREDIOS DE GOBIERNO DEL ESTADO. 

10.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA REALIZAR EL MEJORAMIENTO DE LA 

IMAGEN URBANA DE LA CABECERA MUNICIPAL.  

11.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA ADQUISICIÓN DEL CAMIÓN CON 

EQUIPO COMBINADO, DE PRESIÓN SUCCIÓN VACTOR. 

12.- PRESENTACION, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA RENOVACION DE SEGUROS DE 

UNA FLOTILLA DE 9 UNIDADES DEL ÁREA DE SEGURIDAD PÚBLICA, UNA UNIDAD DEL AREA DE OBRAS 

PUBLICAS Y UNA UNIDAD DEL AREA DE TESORERIA, LO ANTERIOR ES DE SUMA IMPORTANCIA PARA 

GARANTIZAR LA SEGURIDAD DEL PERSONAL Y EL USO DEL VEHICULO DE LAS ACTIVIDADES PROPIAS 

DE LAS AREAS. 

13.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO AUTORIZACIÓN DEL COMPLEMENTO PARA LA 

TERMINACIÓN DE LA CONEXIÓN DE LA LÍNEA DE CONDUCCIÓN DE AGUA POTABLE DE LA LOCALIDAD 

DE SANTA CRUZ AL TANQUE DE AGUA POTABLE.  

14.- ASUNTOS GENERALES.    

15.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACUERDOS 

PRIMERO.- LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, 

PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, 

PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, 

PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES 14 

INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL. 
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TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN PARA LA COMPRA DE UNIFORMES PARA EL PERSONAL NO SINDICALIZADO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE SERÁN 9 UNIFORMES PARA EL PERSONAL DE LIMPIAS, 8 PARA 

PERSONAL DE SERVICIOS GENERALES, 3 PARA PERSONAL DE ALUMBRADO Y 9 PARA PERSONAL DE 

AGUA POTABLE, A LO CUAL PRESENTA TRES PROPUESTAS: 

• 1 CAMISOLA, PARA LAS 29 PERSONAS, CON UN TOTAL DE $14,500.00 . 

• 1 PANTALÓN Y 1 CAMISOLA, PARA LAS 29 PERSONAS, CON UN TOTAL DE $26,100.00  

• 1 CAMISOLA, 1 PANTALÓN Y 1 PAR DE ZAPATOS, PARA LAS 29 PERSONAS, $56,550.00 

LOS CC. REGIDORES C. JUANA AGUILAR VARGAS, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, C. NITZA CATALINA 

SOLORIO RODRÍGUEZ Y LA SINDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA MANIFIESTAN ESTAR 

DE ACUERDO CON LA PROPUESTA DEL UNIFORME COMPLETO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA QUE LOS ZAPATOS SEAN DE 

SEGURIDAD Y DE CALIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA    QUE SE COMPREN LOS 

ZAPATOS DE ACUERDO A LAS NECESIDADES DE CADA ÁREA.  

SE ESTABLECE QUE SE COMPRARAN LOS UNIFORMES DEL PAQUETE COMPLETO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO 

RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN PARA EL EVENTO DE LAS BODAS COMUNITARIAS EL DÍA 14 DE FEBRERO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE EL EVENTO SE TIENE CONTEMPLADO PARA MÁS DE 1,100 INVITADOS, 

CON UN REGISTRO DE 109 MATRIMONIOS A LA FECHA, Y QUE SE CONTARÁ CON LA PRESENCIA DE LA 

MTRA. MIRIAM ISLAS, DIRECTORA DEL REGISTRO CIVIL DEL ESTADO.  
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SE ENVÍA EL PRESUPUESTO DE MANERA DIGITAL DE TODO LO NECESARIO PARA REALIZAR DICHO 

EVENTO, CON UN IMPORTE TOTAL DE $363,480.20. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ MENCIONA QUE ESTÁ DE ACUERDO EN 

CONDONAR LOS REGISTROS DE MATRIMONIO MAS NO EN HACER UNA FIESTA CON LAS NECESIDADES 

QUE SE TIENE ACTUALMENTE EN LAS COMUNIDADES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE ES UNA MANERA 

DE DAR MÁS FORMALIDAD A UNA UNIÓN ENTRE PAREJAS, POR LO QUE PUEDE SER MÁS DURADERA, 

POR LO CUAL MENCIONA QUE ES CORRECTO APOYARLOS ASÍ COMO TAMBIÉN PODER DARLES UNA 

CELEBRACIÓN. 

SE REALIZARÁ CON RECURSOS PROPIOS O DE FONDO GENERAL DE PARTICIPACIÓN, TODO DEPENDE 

DE DONDE SE TENGA SUFICIENCIA PRESUPUESTAL. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, ABSTENCIÓN, ING. 

ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA 

Y 1 VOTO EN ABSTENCIÓN, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN PARA LA COMPRA DE PINTURA DE TRÁFICO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA QUE EN DÍAS ANTERIORES SE PINTO TODO EL CENTRO DE LA CABECERA 

A LO CUAL LA GENTE HA SOLICITA DO QUE SE APOYE PARA PINTAR DESDE LA SALIDA HASTA ZACUALA, 

POR LO TANTO SE PRETENDE PINTAR LO QUE ES LAS CALLES ZARAGOZA, HIDALGO, PIRULES, MORELOS 

HASTA EL MUSEO, CALLE MINA, CALLE DE LA CRUZ Y FRANCISCO I. MADERO, CON UN APROXIMADO DE 

9414 METROS LINEALES POR LO TANTO SE REQUIERE UN APROXIMADO DE 95 BOTES DE PINTURA DE 

TRÁFICO, CON UN IMPORTE TOTAL DE $275,500.00 Y HACE MENCIÓN QUE SE IRA APLICANDO CONFORME 

SE TRABAJE CON LOS VECINOS. 

SE REALIZARÁ LA COMPRA DE RECURSOS PROPIOS O DE FONDO GENERAL DE PARTICIPACIONES, 

TODO DEPENDE EN DONDE SE TENGA SUFICIENCIA PRESUPUESTAL. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 
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PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO 

RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO APROBACIÓN DE LA CONTRATACIÓN DE LA 

CONSULTORÍA QUE ELABORARAN LOS PROYECTOS DE LA NORMATIVIDAD MUNICIPAL.   

EL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE DA LECTURA A LA APROBACIÓN DE LA CONTRATACIÓN 

DE LA CONSULTORÍA QUE ELABORARA LOS PROYECTOS DE LA NORMATIVIDAD MUNICIPAL, MISMA QUE 

SE ANEXA Y COMENTA QUE EL 6 DE FEBRERO SE REALIZO LA MESA DE TRABAJO DONDE LA EMPRESA 

SE PRESENTO Y DIO A CONOCER SU PROGRAMA DE TRABAJO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO 

RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN PARA REALIZAR EL BACHEO EN FRACCIONAMIENTOS Y DIVERSAS COMUNIDADES DEL 

MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE ESTÁN SOLICITANDO EL BACHEO EN LAS COMUNIDADES DE EL 

BARRIO CASAS COLORADAS, SAN AGUSTÍN ZAPOTLÁN, SAN MATEO TLAJOMULCO, SAN PEDRO 

TLAQUILPAN, TEPEYAHUALCO, SANTO TOMAS, TEPA EL GRANDE, ZEMPOALA CABECERA Y 

FRACCIONAMIENTOS, CON UN TOTAL DE 133 METROS CÚBICOS DE ASFALTO, CON UN IMPORTE DE 

$5,475.00 MAS IVA POR CADA METRO CUBICO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS MENCIONA QUE EL BACHEO QUE SE 

REALIZO ANTERIORMENTE NO ES DE BUENA CALIDAD POR LO QUE SOLICITA    QUE LA EMPRESA 

GARANTICE EL TRABAJO QUE REALICE. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR Y QUE SE SUPERVISE Y SE HAGA DE CALIDAD, 

LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR QUE SE GARANTICE EL 

TRABAJO O QUE SE CAMBIE DE EMPRESA, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, A FAVOR Y QUE SE HAGA EFECTIVA LA GARANTÍA QUE DAN, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR UNANIMIDAD. 

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DEL CONTRATO DE PRESTACIÓN DE SERVICIOS EN MATERIA DE DESARROLLO URBANO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA QUE YA SE HIZO LLEGAR DE MANERA ELECTRÓNICA EL CONVENIO EL 

CUAL TIENE LA FINALIDAD DE CONTAR CON UNA PERSONA ESPECIALIZADA EN LA MATERIA PARA 

SEGUIR TRABAJANDO EN EL TEMA DE LA TRANSFERENCIA DE FUNCIONES PARA PODER TENER Y 

REALIZAR LA MUNICIPALIZACIÓN DE LOS DISTINTOS FRACCIONAMIENTOS YA ESTABLECIDOS Y A LOS 

CUALES YA SE LES BRINDAN LOS SERVICIOS PÚBLICOS NECESARIOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA QUE CURRICULUM TIENEN 

PARA PODER REALIZAR LA CONTRATACIÓN A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SON ESPECIALISTAS EN EL TEMA DE 

DESARROLLO URBANO, PERO SOLICITA   RA EL CURRICULUM PARA ENVIÁRSELOS Y LO IMPORTANTE 

ES TENER LA ASESORÍA ESPECIALIZADA PARA PODER REALIZAR LAS MUNICIPALIZACIONES.  

HACIENDO MENCIÓN QUE EL CONTRATO TIENE FECHA DE TERMINO AL 31 DE AGOSTO DEL 2024.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA QUE ES 

IMPORTANTE EL TEMA DE LA MUNICIPALIZACIÓN DE LOS FRACCIONAMIENTOS YA QUE CUANDO SE 

PRESENTA ALGÚN CONFLICTO LOS VECINOS NO SABEN A DÓNDE ACUDIR.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS MENCIONA QUE ES IMPORTANTE 

SABER EL ESTADO QUE GUARDAN CADA UNO DE LOS FRACCIONAMIENTOS QUE TIENE EL MUNICIPIO Y 
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PODER SABER SI LOS QUE YA ESTÁN MUNICIPALIZADOS REALMENTE LO HICIERON DE MANERA 

CORRECTA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA    QUE SE ESPECIFIQUE DENTRO 

DEL CONTRATO QUE SERÁ PARA ASESORÍA EN MATERIA DE DESARROLLO URBANO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA    QUE SE DE A CONOCER 

LOS AVANCES QUE SE TENGAN A LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO ASÍ COMO TAMBIÉN A LOS 

DEMÁS REGIDORES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA    UNA MESA DE TRABAJO PARA 

RESOLVER LAS DUDAS QUE TIENE RESPECTO AL CONTRATO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR PERO QUE SE 

RESPETE QUE LA ASESORÍA SERÁ PARA LA MUNICIPALIZACIÓN DE FRACCIONAMIENTOS, ING. ARMANDO 

RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DE LA CONDONACIÓN DEL IMPUESTO PREDIAL DE PREDIOS DE GOBIERNO DEL ESTADO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA QUE INGRESARON OFICIOS POR PARTE DEL COBAEH Y DEL CECYTE 

PLANTEL ZEMPOALA, SOLICITA   NDO LA EXENCIÓN DEL PAGO DE IMPUESTO PREDIAL DONDE SE 

ENCUENTRAN LAS INSTANCIAS EDUCATIVAS ANTES MENCIONADAS. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO 

RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 
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FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN PARA REALIZAR EL MEJORAMIENTO DE LA IMAGEN URBANA DE LA CABECERA MUNICIPAL.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA QUE SE REALIZO UN RECORRIDO VERIFICANDO LAS NECESIDADES QUE 

SE TIENEN PARA MEJORAMIENTO A LA CABECERA MUNICIPAL, A LO CUAL REALIZA UNA EXPLICACIÓN 

DE LOS TRABAJOS A DESARROLLAR CON UN TOTAL DE $475,272.73 MÁS IVA. 

SE ENVÍA DE MANERA DIGITAL LA DESCRIPCIÓN DE CADA UNA DE LAS ACCIONES A REALIZAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ SOLICITA    QUE SE PUEDA REALIZAR EL 

LEVANTAMIENTO DE LA BARDA DE LA IGLESIA A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ES UN TEMA COMPLICADO POR EL INAH 

QUE NO DA SU AUTORIZACIÓN.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA    QUE LOS TRABAJOS QUE 

SE REALICEN SEAN PARA DAR UNA BUENA IMAGEN Y NO SOLO POR HACERLOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA DE QUÉ FONDO SERÁ A LO 

QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE PUEDE SER DE RECURSOS PROPIOS, DE FONDO GENERAL O DE ISR, DEPENDIENDO 

EN DONDE SE TENGA SUFICIENCIA PRESUPUESTAL. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO 

RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO PRIMERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN 

SU CASO APROBACIÓN DE LA ADQUISICIÓN DEL CAMIÓN CON EQUIPO COMBINADO, DE PRESIÓN 

SUCCIÓN VACTOR. 



 

 9 de 14 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL ENVÍA DE MANERA ELECTRÓNICA LAS CARACTERÍSTICAS DEL VACTOR, EL CUAL 

TIENE UN COSTO DE $1,9000,000.00 MÁS IVA.   

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA    QUE SE TENGA UNA 

GARANTÍA DEL VACTOR ANTES DE REALIZAR LA COMPRA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE EN LO PERSONAL 

CREE QUE ES MAS CONVENIENTE RENTAR EL EQUIPO CUANDO SEA NECESARIO YA QUE LA COMPRA 

DE UNO GENERA MAS RESPONSABILIDADES TANTO COMO PARA EL PERSONAL QUE LO OPERA Y POR 

EL MANTENIMIENTO QUE REQUIEREN.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR SIEMPRE Y CUANDO TENGA GARANTÍA EL 

VACTOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, ABSTENCIÓN POR NO TENER EL TIEMPO DE GARANTÍA, ING. ARMANDO 

RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR SIEMPRE Y CUANDO TENGA GARANTÍA EL VACTOR, JUANA AGUILAR VARGAS, 

A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR SIEMPRE Y CUANDO TENGA GARANTÍA EL 

VACTOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 1 EN  

ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

DÉCIMO SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACION, DISCUSIÓN Y EN 

SU CASO APROBACIÓN PARA LA RENOVACION DE SEGUROS DE UNA FLOTILLA DE 9 UNIDADES DEL ÁREA 

DE SEGURIDAD PÚBLICA, UNA UNIDAD DEL AREA DE OBRAS PUBLICAS Y UNA UNIDAD DEL AREA DE 

TESORERIA, LO ANTERIOR ES DE SUMA IMPORTANCIA PARA GARANTIZAR LA SEGURIDAD DEL 

PERSONAL Y EL USO DEL VEHICULO DE LAS ACTIVIDADES PROPIAS DE LAS AREAS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE SON LAS RENOVACIONES DE LOS SEGUROS CON QUÁLITAS QUE ES 

EL QUE SE HA VENIDO TRABAJANDO, EL TOTAL DE LAS 9 PATRULLAS ES DE $132,370.00, DEL ÁREA DE 

OBRAS PÚBLICAS UN CARRO AVEO $9,212.00 Y DEL ÁREA DE TESORERÍA ES UNA CAMIONETA TORNADO 

$8,605.00. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 
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ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO 

RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN 

SU CASO AUTORIZACIÓN DEL COMPLEMENTO PARA LA TERMINACIÓN DE LA CONEXIÓN DE LA LÍNEA DE 

CONDUCCIÓN DE AGUA POTABLE DE LA LOCALIDAD DE SANTA CRUZ AL TANQUE DE AGUA POTABLE.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE DE ACUERDO AL ANÁLISIS REALIZADO POR LA CEA (COMISION 

ESTATAL DEL AGUA) REFERENTE A LA LÍNEA DE AGUA DE SANTA CRUZ YA SE TENIA EL PRESUPUESTO 

PARA REALIZARLA, YA EJECUTÁNDOLA YA NO LES ALCANZO, A LA FECHA LA COMUNIDAD TIENE 

$44,000.00 DE LO QUE SE LES APOYO, EL TOTAL DE LA CONSTRUCCIÓN ES DE $132,727.00, POR LO 

TANTO HACE FALTA $88,727.00 PARA QUE SE PUEDA CONECTAR YA LA LÍNEA Y PODER PONERLA EN 

MARCHA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA DE QUE FONDO SE REALIZARÁ 

A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE SERÁ DE RECURSOS PROPIOS. 

SE HACE LLEGAR DE MANERA DIGITAL LA COTIZACIÓN DE LA OBRA.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO 

RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

ASUNTOS GENERALES 

DÉCIMO CUARTO.-  USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA 

SOLICITA    EL APOYO CON LAS LAMPARA EN DONDE SE PUEDAN COLOCAR A LA ALTURA DE LA 

CARRETERA SANTA MARÍA TECAJETE – ZEMPOALA, ASÍ COMO TAMBIÉN PARA LA COMUNIDAD DE SAN 

CRISTÓBAL EN LA ENTRADA, POR OTRA PARTE MENCIONA QUE ESTA PENDIENTE LA REFORESTACIÓN 

DE LOS CHOPOS Y EL TEMA DE LA IGLESIA DE SANTA MARÍA TECAJETE, DE IGUAL MANERA ESTA 
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PENDIENTE EN CUESTIÓN DE LOS PAREDONES PARA PODER DAR CATECISMO AHÍ, ASÍ MISMO COMENTA 

QUE ESTA UN TRAMO PENDIENTE QUE FALTA DE BANQUETA EN LA CALLE PRINCIPAL DE SANTA MARÍA 

TECAJETE Y POR ULTIMO SOLICITA    LA POSIBILIDAD DE BRINDARLE UN RECONOCIMIENTO AL SR. 

CARLOS DE ESTACIÓN TEPA POR EL TRABAJO QUE REALIZA EN CUESTIONES DEL TREN, A LO QUE EL 

C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE 

REVISARA CADA UNA DE SUS PETICIONES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA CUANDO SE 

EMPEZARA A CONSTRUIR LA CASA DE LA TERCERA EDAD DE TÉLLEZ A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS 

HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE NO HA SALIDO, Y 

POR OTRA PARTE MENCIONA QUE ESTÁ PENDIENTE LA REHABILITACIÓN DEL ESPACIO DE LAS LETRAS 

DE TÉLLEZ YA QUE SE ENCUENTRAN EN MUY MAL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE MENCIONA QUE LA CONSULTORÍA 

QUE ELABORARA LOS REGLAMENTOS DEL MUNICIPIO SOLICITÓ UNA REUNIÓN CON DIVERSAS ÁREAS 

DEL MUNICIPIO LA CUAL SE LLEVARÁ A CABO EL PRÓXIMO JUEVES 15 DE FEBRERO A LAS 09:00 HORAS 

Y POR OTRA PARTE SOLICITA    EL APOYO PARA LA CALLE CUAUHTÉMOC BAJANDO EL PUENTE YA QUE 

SE ENCUENTRA EN MALAS CONDICIONES A LO QUE RESPONDE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ 

JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE YA TRAE EL TEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA SOLICITA    EL APOYO CON LA 

SEÑALÉTICA EN LA CARRETERA DE SANTO TOMAS A LA ALTURA DE LA HACIENDA DE TOCHATLACO YA 

QUE SE HAN PRESENTADO ALGUNOS ACCIDENTES O SI SE PUDIERA ALGUNOS REDUCTORES DE 

VELOCIDAD Y ASÍ MISMO SOLICITA    LA REHABILITACIÓN DE ALGUNAS CALLES EN SANTO TOMAS Y POR 

ULTIMO MENCIONA QUE CONTINUA PENDIENTE EL TEMA DE LA CALLE SEVILLA DE LA LOCALIDAD DE 

SAN ANTONIO OXTOYUCA A LO QUE  EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE TURNÓ A COMISIÓN EL TEMA PARA REALIZAR EL 

ANÁLISIS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA SOBRE EL 

PROYECTO DE ALUMBRADO DE SAN ANTONIO OXTOYUCA Y MENCIONA QUE OJALÁ PUDIERA LLEGAR 

HASTA LA CARRETERA A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE REVISARA EL TEMA POR OTRA PARTE SOLICITA    EL APOYO PARA 

EL HIJO DEL DELEGADO DE PALMITAS PARA PODER CUBRIR SUS GASTOS A LO QUE EL C. MTRO. J. 

JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE YA LO APOYO 

PERO PLATICARA CON ÉL.  

 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE EN DÍAS PASADOS 

SE ROBARON EL TABLERO AL POZO DE AGUA DE TEPEYAHUALCO HACIENDO MENCIÓN QUE SE 

BUSCARA LA MANERA DE PODER REACONDICIONAR TODO Y TOMAR LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD PARA 

EVITAR QUE LO VUELVAN A HACER PERO SOLICITA    QUE SE REALICEN RONDINES A LOS POZOS DEL 
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MUNICIPIO POR LO MENOS DOS VECES POR NOCHE, ASÍ MISMO COMENTA QUE SE PRETENDEN METER 

CÁMARAS DE SEGURIDAD Y SOLICITA    LA POSIBILIDAD QUE SE CONECTEN AL C2 POR LO QUE EL C. 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SIN 

PROBLEMA PERO QUE SE TIENEN QUE CHECAR LA MANERA EN CÓMO SE PUEDEN CONECTAR Y QUE 

EN CUESTIONES DE LOS RONDINES LE COMENTARA AL DIRECTOR DE SEGURIDAD PUBLICA PARA QUE 

LOS REALICEN.  

EN OTRO TEMA SOLICITA    EL APOYO PARA QUE A TRAVÉS DEL PRESIDENTE PUEDA SOLICITA   R A LA 

CÁMARA DE DIPUTADOS QUE ESTE TIPO DE ACTOS SE CONSIDEREN COMO DELITOS GRAVES YA QUE 

AFECTAS A MILES DE PERSONAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS MENCIONA QUE NO LE HAN 

REGRESADO SU ESCRITURA ORIGINAL DEL PREDIO QUE SE DIO EN DONACIÓN PARA LA FOSA, EN OTRO 

TEMA SOLICITA    QUE LA OBRA QUE SE REALIZARA SEA DE CALIDAD PARA NO TENER PROBLEMAS A LO 

QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE YA CAMBIO DE SUPERVISOR DE OBRA PARA NO TENER ESTE TIPO DE DETALLES Y EN 

OTRO PUNTO SOLICITA    EL REGLAMENTO DEL SALÓN VICTORIA YA QUE ES MUY NECESARIO YA QUE 

EN EL EVENTO ANTERIOR DEL TORNEO DE AJEDREZ SE PRESENTARON A VENDER CARNITAS Y POR 

ULTIMO PREGUNTA SOBRE EL ESTADO DEL POZO DE AGUA DE SANTO TOMAS A LO QUE EL C. MTRO. J. 

JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE LLEVAN 

280 METROS Y SE ESPERA QUE A FINALES DEL MES SE ENTREGUE QUE CANTIDAD DE AGUA PRODUCE 

EL POZO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS MENCIONA QUE ESTA PENDIENTE LAS 

LAMINAS QUE SOLICITO PARA EL AUDITORIO DE FRANCISCO VILLA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SOLICITA    QUE SE 

TOMEN EN CONSIDERACIÓN UN ARCO Y LAS LETRAS DENTRO DEL PROYECTO DEL CORREDOR 

GASTRONÓMICO DE EL CERRITO Y DE LA MISMA MANERA SOLICITA    QUE SE TRABAJE EN EL 

REGLAMENTO DEL SALÓN VICTORIA ASÍ COMO LOS COSTOS PARA RENTARLO YA QUE ES UNA 

PREGUNTA QUE REALIZA LA POBLACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA INFORMA QUE SE TUVO UNA MESA DE 

TRABAJO CON LA COMISIÓN DE AGUA, UN INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE REGLAMENTOS, EL 

DIRECTOR DE AGUA Y EL DIRECTOR DE JURÍDICO PARA ANALIZAR EL CONTRATO DE AGUA AL CUAL SE 

LE HICIERON ALGUNAS CORRECCIONES Y UNA VEZ REALIZADAS SE LLEVARA OTRA MESA DE TRABAJO 

PARA REVISARLO Y EN OTRO PUNTO COMENTA QUE SIGUE PENDIENTE EL ACCESO AL TERRAPLÉN Y 

MENCIONA QUE AÚN NO SE CUENTA CON LA CÁMARA DE SEGURIDAD Y QUE ES DE SUMA IMPORTANCIA 

YA QUE NO SE CUENTA CON ALUMBRADO PUBLICO Y SE ENCUENTRA DESAMPARADA LA ZONA A LO 

QUE LA C. SINDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA RESPONDE QUE AUN SE ENCUENTRA 

EN PROCESO EL TEMA DE LA CÁMARA YA QUE LA PERSONA  
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HUYO Y NO SE HA PODIDO AVANZAR A LO QUE EL MISMO REGIDOR MENCIONA QUE LO MAS 

CONVENIENTE ES COLOCAR ALUMBRADO PÚBLICO.   

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ MENCIONA QUE TIENE 

PROBLEMAS CON LA MINA DE TEPETATE EN LA CALLE LAURELES EN EL MIRADOR, QUE SE LIMPIÓ YA 

QUE CONTINÚAN TIRANDO BASURA EN LA ZONA, SE SOLICITÓ EL APOYO AL DIRECTOR DE SERVICIOS 

GENERALES PARA QUE REALIZARA LA COLOCACIÓN DE SEÑALÉTICA PERO HASTA EL MOMENTO NO SE 

HA REALIZADO NADA, POR OTRA PARTE SOLICITA    QUE SE AGREGUE EL MIRADOR AL PROYECTO DE 

LA NOMENCLATURA YA QUE NO CUENTAN CON NOMBRES DE LAS CALLES.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL HACE MENCIÓN QUE LA NUEVA DIRECTORA DE INSTANCIA DE LA MUJER ES LA LIC. 

CHANEL MORENO YA QUE LA LIC. TANIA AGUILAR RENUNCIO POR CUESTIONES PERSONALES, ASÍ 

MISMO MENCIONA QUE SI SE LLEVARA A CABO LA MESA DE TRABAJO EN CUESTIONES DEL SALÓN 

VICTORIA, MENCIONA QUE SE TIENEN PENDIENTES LAS MESAS DE TRABAJO DE LAS NOMENCLATURAS 

DE LAS COMUNIDADES YA QUE LA POBLACIÓN LO SOLICITA    Y POR POTRA PARTE MENCIONA QUE SE 

REHABILITARA LA LÍNEA DE ENERGÍA ELÉCTRICA DE MANERA GRATUITA DE LAS COMUNIDADES DE 

FRANCISCO VILLA Y SANTA RITA. 

ASÍ MISMO DA A CONOCER QUE EL DÍA VIERNES SE LLEVO A CABO UNA REUNIÓN DE SEGURIDAD EN 

DONDE PARTICIPARON 7 MUNICIPIOS LA CUAL SE DENOMINÓ LA MESA DE LA PAZ EN DONDE EL 

MUNICIPIO RECIBIO FELICITACIÓN POR LAS ACCIONES REALIZADAS EN CUESTIÓN DE SEGURIDAD 

PUBLICA Y POR OTRA PARTE HICIERON DE CONOCIMIENTO QUE EN LA REGIÓN ESTA UN POCO BAJO EN 

CUESTIONES DE SUELDO DE LOS POLICÍAS POR LO QUE SE TRABAJARA EN LA JUSTIFICACIÓN PARA 

PODER REALIZAR UN AUMENTO A LOS POLICÍAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA SI NO SE 

TRATO EL PUNTO DE LAS ARMAS A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE PROHIBIERON HABLAR DE CUANTAS ARMAS SE TENÍAN 

DENTRO DE LOS MUNICIPIOS POR CUESTIONES DE SEGURIDAD.  

EN OTRO PUNTO MENCIONA QUE EN DÍAS ANTERIORES SE QUEMO UN AUTO Y LA PERSONA FUE A TIRAR 

LOS RESIDUOS AL QUE ERA EL BASURERO DE ZEMPOALA Y COMENZÓ A INCENDIARSE POR LO QUE 

LLEGO SEMARNAT, PROESPA, MEDIO AMBIENTE Y LA FEDERACIÓN SE HABLO CON EL SR. Y FUE QUIEN 

SE HIZO CARGO DE LAS MULTAS PERO REALIZANDO VERIFICACIONES EL PREDIO SE ENCUENTRA EN 

COMODATO AL MUNICIPIO EL CUAL SE LE PAGO AL EJIDO, YA SE CLAUSURO NUEVAMENTE PERO SE 

TIENE QUE TRABAJAR EN EL REGLAMENTO PORQUE SE PUEDE ADJUDICAR LA MULTA AL MUNICIPIO. 

EN EL TEMA DE LOS COMERCIANTES SE ESTÁ TRABAJANDO PARA REALIZAR UNA REUNIÓN Y 

ESCUCHAR SUS PUNTOS.  

REALIZA UN CORDIAL INVITACIÓN PARA LOS MATRIMONIOS DEL DÍA 14 DE FEBRERO A LAS 12:00 HORAS  
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Y POR ÚLTIMO PUNTO MENCIONA QUE SE HABÍA DADO A CONOCER QUE HABÍAN SUSPENDIDO LOS 

DESAYUNOS FRÍOS PERO AFORTUNADAMENTE COMENTAN QUE SE SEGUIRÁN BRINDANDO.  

 

CLAUSURA DE LA SESIÓN 

DÉCIMO QUINTO: USO DE LA VOZ DEL PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL C. 
REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE 
ESTA SEPTUAGÉSIMO NOVENA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 20:37 HRS. DEL DÍA TRECE DE FEBRERO 
DEL AÑO 2024. 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                           SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
  
    LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE                                   ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ 
                                 REGIDOR                                                                                                REGIDORA                                                                  

.     PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 
 MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                              JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
                      REGIDORA                                                                                       REGIDOR             
 
        OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA                                         NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                            REGIDOR                                                                                REGIDORA 
 
      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDOR                                                                                      REGIDOR           
  
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                           
 

 

 

 

 


